



Sortie du jeudi 5 oct 2017

Il suffisait de le dire... que la grande sortie de rentrée de sept avait lieu en octobre, en l'occurrence ce jour !!!

12 au départ !

Par ordre alphabétique : B – Ch – D - G – G le VdeR – JB – JL - M – M - P – R - R2.

C'était la joie sauf que... un invité n'était pas le bienvenu à savoir... le brouillard ! A couper au couteau ! [encore ce p..... de microclimat !] Mais heureusement, on a pu s'en défaire assez rapidement !

Tout semblait aller pour le mieux donc... mais quelle ne fut pas notre surprise de découvrir [avec horreur] qu'au 1^{er} comptage (oui ! y-en a qui passent leur temps à compter de peur de perdre des concurrents ! Les perdre volontairement, passe encore mais de façon fortuite ! Ce ne serait pas correct !)... nous n'étions pas 12 mais 13 !

L'un d'entre nous se serait-il dédoublé ?

Y avait-il un intru ?

Il se trouva qu'un individu, ex-VTTiste, du nom de G, s'était invité à la fête... sans se rendre compte évidemment du problème ainsi créé !

Etait-ce bien raisonnable de continuer ?

Que faire ?

L'un d'entre nous ne pouvait-il pas, selon l'expression désormais consacrée à Velaux,... « aller voir Suzette » ? [traduction : « se perdre » !]

Le brouillard – qui était réapparu - faillit nous sauver en absorbant M ! Hélas, ce dernier en sortit sain et sauf... quoique... irrémédiablement mouillé jusqu'aux os !

Il fallait faire quelque chose ! Cela devenait diablement [encore] dangereux !

Nous n'eûmes pas à pousser délibérément l'un d'entre nous dans le fossé car G décida de s'en aller vers Vernègues... tandis que Ch – D – G – M décidaient de former un groupe distinct !

Ouf ! Sauvés ! Merci les amis de nous avoir abandonnés !

La vraie sortie de rentrée pouvait enfin débuter !

Charleval – La Roque d'Anthéron – Rognes...

Des montées à s'en faire péter les mollets !

Des descentes à s'en faire péter les fourches !!! [encore une expression Velauxienne ?]

Bref ! Une belle fin de ballade !

Avec un retour en bonne santé pour tous ! Ouf !

JB